

## IU propone crear un Plan Estratégico de Elda para corregir los problemas que impiden su desarrollo

28/06/2016



IU cree que este plan ayudará a corregir los problemas que sufre Elda | Jesús Cruces.

Izquierda Unida va a proponer al pleno que se celebrará el jueves 30 de junio **que se elabore un plan estratégico de Elda** para determinar en qué momento se encuentra la ciudad y "**dónde queremos estar**", ha dicho el director de Emudesa, Javier Rivera. Este plan se debería desarrollar en varias etapas: **análisis de la situación, diagnóstico de la misma, declaración de objetivos, estrategias, planes de actuación, seguimiento y evaluación.**

Este plan podría aportar "innumerables beneficios para nuestra ciudad, desde la **corrección de problemas** que se detecten a la identificación de tendencias y

oportunidades futuras, priorizando objetivos y recursos", ha matizado el edil de IU, Iñaki Pérez.

Asimismo, desde IU proponen que este plan parta de un **diálogo y análisis sosegado**, en el que se tenga en cuenta la opinión de la ciudadanía y cuente con el mayor consenso político posible.

Por ello, Rivera propone que se parta de un análisis de la situación de Elda en colaboración con la Universidad de Alicante, que se creen **grupos de trabajo formados por técnicos, políticos y ciudadanos** para diseñar un borrador del Plan Estratégico, consignar una partida presupuestaria para el próximo ejercicio y desarrollar una

consulta ciudadana, previa a su aprobación.

En este sentido, ha matizado que "**Elda presenta graves problemas estructurales** que impiden una mejor convivencia y calidad de vida de la población. Además, la situación socioeconómica es alarmante pues desde hace décadas se ha instaurado en el principal sector productivo, el calzado, una precarización del trabajo que lastra los derechos de los trabajadores y merma las condiciones de vida". A esto se suma la crisis económica que afecta a una ciudad donde **el paro supera los 6.700 desempleados**, en un contexto en el que la pobreza se ceba en los hogares y ya existe una

importante cantidad de viviendas vacías.

Otro de los problemas a los que se ha referido Rivera es a la migración económica, pues **en ocho años se han perdido 2.000 habitantes** y todo hace pensar que se proyecta un futuro de envejecimiento de la población a un ritmo elevado a medio plazo.

Además, **la falta de planificación en el desarrollo de la ciudad** ha propiciado la proliferación de infraestructuras que suponen una pérdida en inversiones, con instalaciones públicas que presentan un grave deterioro y abandono, y una pérdida importante de patrimonio público e histórico local.